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□ 记者胡永鑫

2020 年对许昌楼市来说是不平凡
的一年。受新冠肺炎疫情影响，许昌房
地产行业受到较大的冲击，品牌房企、
优质项目纷纷积极应对。

为了有效推动许昌房地产行业高
质量发展，提升许昌房地产行业的整体
形象，对作出贡献的企业、高品质楼盘
及优秀从业者进行展示，帮助房地产企
业 树 立 品 牌 意 识 ，引 导 购 房 者 理 性 置
业，提振市场信心，树立行业榜样，共建
宜居许昌，许昌报业传媒集团将充分发
挥主流媒体的公信力、影响力，顺势启
动“2020 许昌地产年度总评榜”活动，对
许昌楼市的榜样企业、经典楼盘、地标
建筑、岗位标兵进行一次全面的梳理、
总结，为许昌房地产行业的发展树立标
杆。

地产年度盛典温暖来袭

2020 年，在疫情的冲击下，许昌楼
市受到了较大的影响。疫情防控期间，
本土房企坚守初心、深耕市场，把企业
情怀与城市发展连在一起，和城市一起
进步。不少外来品牌房企凭借丰富的
开发经验、更先进的开发理念，不断提
升许昌人的居住品质，为城市发展、城
市运营和城市建设作出了贡献。

随着复工复产等工作不断推进，许
昌 楼 市 被 挤 压 的 购 房 需 求 得 到 释 放 。
市民的居住观念发生了变化，不再只追
求住房面积或数量，而是对产品品质和
居住方式提出全新的要求。

相信每一位业主、购房者对好开发
商、好房子、好物业有了更为深刻的理
解。

为充分展示城市面貌的巨大变化，
宣传品牌房地产企业，致敬行业典范人
物，引导公众理性置业，促进我市房地
产市场健康良性发展，许昌报业传媒集
团 充 分 发 挥 主 流 媒 体 的 公 信 力 、影 响
力，正式启动“2020 许昌地产年度总评
榜”活动。

树立行业榜样，彰显品牌力量

楼市健康发展需要榜样的力量，许
昌快速发展离不开为城市建设作出贡
献的一家家优秀的房地产企业。它们
见证的不光是流逝的时光，还有一座城
市崛起、升级、蝶变的梦想。

许昌楼市需要大品牌引领，否则未

来的发展将没有方向、丧失动力。很长
一段时间，许昌市民倾向于“买到一套
房子”，而不是“买到一套好房子”。这
样的思维导致出现很多问题。

事 实 上 ，房 子 有 好 坏 之 分 。 好 产
品，我们应当追捧；不好的产品，我们应
当学会理性对待。

许昌市民的购房理念、消费心理日
趋成熟和理性。在这样的背景下，品牌
成为影响购房者决定的重要因素。

“价格战”退场后，品牌竞争便成为
楼市前行的动力。品牌凝聚力形成的
庞 大 忠 实 客 户 群 ，是 这 些 项 目 受 到 追
捧的基石。

一个正常的市场，产品必然有高、
中、低档之分。拥有优质、丰富的产品，
才能满足不同层次消费者的需要。品
牌发挥了划定界限的作用。

在楼市向好的过程中，品牌房企、
品质楼盘、口碑之作的成交量领先。知
名度较低、规模较小的楼盘，销售情况
并不是很好。

那些大品牌是经过时间检验，拥有
良好的口碑后才逐渐形成的。对有购
房需求的市民而言，品牌房企知名度高
的项目是不错的选择。

临 近 岁 末 ，在 这 个 总 结 的 时 刻 ，

“2020 许昌地产年度总评榜”应势启动，
继续寻找许昌房地产行业的中坚力量，
表彰为许昌房地产行业发展作出卓越
贡献的人、企业和精品楼盘，引导许昌
房地产行业朝着健康、良性、稳定的方
向发展，引导许昌购房者认准品牌、轻
松购房、理性消费。

年度地产盛宴期待你参与

2020 年，许昌楼市竞争激烈，本土
房企和外来房企同台竞技，“强化品牌”
逐渐成为其市场运作的重要策略。一
些本土房企更加重视自身形象，在许昌
精耕细作，口碑和品质越来越好。一些
外来房企展现出深耕许昌的姿态，自觉
承 担 起 建 设 城 市 的 责 任 ，不 断 擦 亮 品
牌，被许昌市民熟知和认可。由许昌报
业传媒集团倾力打造的地产总评榜已
经成为莲城房地产行业一年一度的“阅
兵式”和品牌活动。自 2010 年至今，许
昌 地 产 总 评 榜 已 经 连 续 成 功 举 办 10
届，有“许昌地产第一榜”“莲城地产奥
斯卡”之称。

作为许昌的权威主流媒体，许昌报
业传媒集团发起的“2020 许昌地产年度
总评榜”活动，将通过分析权威机构数

据、到项目现场调研、访问业主、媒体调
查、市民投票等形式，树立许昌房地产
行业的标杆。

许昌报业传媒集团将依托旗下《许
昌日报》、《许昌晨报》、《许昌晨报·小记
者》、许昌融智传媒、许昌城市电视、许
昌网、许昌手机报等媒体，对本次活动
进行全方位、多角度、多渠道的强大舆
论造势，以扩大影响力、提高关注度，让
更多市民关注“2020 许昌地产年度总评
榜”，关注许昌近年来的发展变化，提升
市民的幸福感。

据主办方负责人介绍，前期，主办
方将在各媒体设置专栏，进行系列深度
报道，主要在《许昌日报》《许昌晨报》上
刊发。

后 期 ，主 办 方 将 出 版 一 期 内 容 丰
富 、图 文 并 茂 、底 蕴 深 厚 、记 录 翔 实 的

《“2020 许昌地产年度总评榜”特刊》进
行报道。

“2020 许昌地产年度总评榜”活动
启动，欢迎房地产企业积极报名参加。
市民如果在购房过程中遇到欺骗、无证
预售等违法、违规行为，可拨打电话进
行举报。

举报电话：0374-4396868。

提振市场信心，树立行业榜样
“2020 许昌地产年度总评榜”活动启动，报名、咨询电话：0374-4396868

电动车上不了楼，业主更安心

美丽的中央公园附近高楼林立。 资料图片

鹏辉物业利用高科技赋能物业服务

□ 记者秦水淼 通讯员 何丽娜

鹏辉物业公维队队员陈德喜最近
的工作轻松了不少。他再也不用每天
盯着骑电动车回家的业主，防止部分业
主通过电梯将电动车运到楼上充电。

12 月 1 日，鹏辉物业服务的艺馨苑
小区的 21 部住宅电梯全部安装了“电动
车禁入电梯系统”，业主无法通过电梯
将电动车运到楼上充电。

随着高层住宅增多，电动车上楼成
为物业公司面临的问题。业主通过电
梯将电动车运上楼，要么在家中充电，
要么在楼道内充电，阻塞了消防疏散通

道。如果发生火灾，将阻碍人员逃生和
救援；加大了用电负荷，充电过程中容
易 发 生 火 灾 ，造 成 人 员 伤 亡 和 财 产 损
失。

电动车在楼道中或业主家中充电
导致的火灾，全国时有发生，教训极为
惨痛。鹏辉物业对此极为重视。

在此之前，针对电动车上楼，鹏辉
物业采取了不少措施：在监控中看到业
主推电动车进电梯及时阻止；每天上楼
巡查，发现楼道内有电动车及时推出；
在楼道和电梯内张贴警示标志；给业主
宣传电动车上楼的危害。这些措施的
效果都不太明显，公维队队员不时受到

一些业主指责，与业主的关系不和谐。
据鹏辉物业总经理马福晓介绍，今

年 9 月，鹏辉物业在艺馨苑小区 8 号楼
安装“电动车禁入电梯系统”。这套系
统采用先进的人工智能图像识别技术，
对电动车进电梯进行监管。电动车被
推入电梯后，电梯轿厢内会发出语音警
告，电梯停止运行；电动车推出电梯后，
电梯自动恢复正常。

该 系 统 在 艺 馨 苑 小 区 8 号 楼 使 用
后，效果很好，既不影响电梯的正常使
用，又彻底解决了电动车上楼的难题，
消除了安全隐患。

12 月 1 日，鹏辉物业投入资金，为艺

馨苑小区的 21 部住宅电梯安装了“电动
车禁入电梯系统”。

业主对鹏辉物业这一举措，表示理
解和支持。不少业主表示，电动车上不
了楼，楼道宽敞明亮了，住着更加安心、
放心。

据鹏辉物业艺馨苑项目经理张伟
介 绍 ，艺 馨 苑 小 区 目 前 有 两 个 地 方 集
中 安 装 了 充 电 桩 ，能 满 足 业 主 的 充 电
需 求 。 下 一 步 ，他 们 将 采 取 防 止 不 充
电 的 电 动 车 占 用 充 电 桩 、征 求 业 主 意
见 增 加 充 电 桩 等 措 施 ，满 足 业 主 的 充
电需求。


